



DREI EHRENGESELLSCHAFTEN KLEINBASELS

Schmerzlich bewegt geben wir bekannt, dass unser lieber

Emil «Mille» Ehret-Tritschler

Altstatthalter E. E. Gesellschaft zur Hären

in seinem 85. Lebensjahr verstorben ist.

«Mille» Ehret, Gesellschaftsbruder seit 1986, war mit seinem ganzen Kleinbasler Herzblut Statthalter E. E. Gesellschaft zur Hären. Er hat sich sein Leben lang in vielfältiger Weise für die Menschen in dieser Stadt eingesetzt. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Abdankung findet im engsten Familienkreis statt. Auf seinen Wunsch hin wird die Asche zu einem späteren Zeitpunkt dem Rhein übergeben.

Kleinbasel, den 21. März 2022

Meister, Vorgesetzte und Gesellschaftsbrüder der Drei Ehengesellschaften Kleinbasels

Traueradresse: Roger Ehret, Socinstrasse 28, 4051 Basel